

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu) de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

Los Centros Penitenciarios de Castellón II, Huelva, Madrid VII, Puerto III y Sevilla II, destacan por el gran número de denuncias de torturas y malos tratos presentadas por parte de los internos.

Por ello, deseo conocer:

- ¿Cuál es el motivo del alto número de denuncias en estos centros?
- ¿Se ha abierto alguna investigación al respecto? ¿Con qué resultado?
- ¿Se ha tomado alguna medida en cada uno de estos centros en relación a las denuncias? ¿Cuáles?

Congreso de los Diputados, 21 de septiembre de 2020

Jon Iñarritu Garcia